

高瀬山

平成30年10月2日(火)7号
能登町立小木中学校

メールアドレス：ogi-jsc03@noto.ed.jp

ホームページにもアップしています。

中学生が中心となって「つなぐ」活動を展開！

例年のない酷暑の日が続いた今年の夏が遠い昔のように感じられるようになりました。特に朝夕は涼しさを乗り越えて寒ささえ感じられます。さて、2学期がスタートし、中学校にとっては大きな行事が目白押しとなりました。みなさんは「ハブ空港」という言葉をご存知でしょうか。「ハブ」とはもともと自転車の車輪の中心の部分のことをいいます。能登空港発→羽田空港経由→新千歳空港着という航路があるとしたら、能登空港と千歳空港をつなぐ羽田空港のことを「ハブ空港」と言います。2学期は、体育祭などで、保護者と学校をつなぎ、祭礼では地域の方々と伝統をつなぎ、防災訓練では、中学校と小学校、そして高齢者を含めた地域の方々をつなぐ役割を果たしなのが中学生でした。高齢者の方々は中学生にふれあうと笑顔になり、小学生は目を輝かせて中学生の真似をしてくる。中学生には、不思議なパワーがあるようです。行事と学習のメリハリをつけ、勉強にスポーツに頑張って「ハブ」の役割を果たしていきましょう！

秋晴れの下、体育祭でエネルギー発散

今年の雨の降り方は非常に激しいものがあります。グラウンドの水はけがよくない中、懸命に整備を行いました。当初8日(土)に予定されていた体育祭は12日(水)に順延されました。12日は、天候にも恵まれ、グラウンド状態も良好で全種目、外ですることができました。今年度は、新たに「団旗の制作」「団対抗による「防災リレー」など新たに取り組みました。また、全員ダンスや団ごとの入場パフォーマンスなど、直前まで必死になって練習し、当日に間に合わせたものもありました。来年度へ向け、子どもたちの意見を取り入れながらよりよい体育祭にしていきたいと思ひます。

また、平日にも関わらず多数の方々へ参観いただき、誠にありがとうございました。



〔赤団旗〕



〔団対抗リレー〕



〔白団旗〕



〔男子陸上チェス〕



〔女子綱奪い〕



〔フォークダンス〕

Welcome to Japan, Ms. Sara.

メーガンさんに代わって、2学期から新しいALTの先生が能登町に来てくださいました。父親が日本人ということで、とても日本に縁のある方です。能登町の自然も「とてもきれい」と気に入ったようです。受け身になるのではなく、積極的に自分の方から声をかけ、どんどん本物の英語にふれていく機会を増やしていきましょう。



〔出身〕
アメリカ合衆国
イリノイ州
〔名前〕
フルカワ・
サラ・アヤ

第8回小木地区津波防災避難訓練。参加ありがとうございました！

去る9月23日（日）は、能登町全域で防災訓練が行われました。今年は主会場を松波地区として取り組まれました。しかしながら、防災の町「小木」地区では、他の地区の範となる訓練をこれまで継続してきました。今年度も小中合わせて数多くの人（約450人）もの方が訓練に参加してくださいました。「小木から一人も犠牲者を出さない」という精神は、今後とも継承されていくことでしょう。

◎活動の様子◎

①8：45 町内放送で避難の合図

③9：15 小中学校体育館へ（2次避難）

「これは、訓練です。地震が発生しました。身の安全を確保してください。姿勢を低くして、机の下など安全な場所で頭、体を守ってください」



（高齢者の方が避難）

（鶴の恩返しからも避難）

②8：50 避難開始（1次避難）

④9：45 町内ごとに避難者名簿の作成

⑤9：50 並行してジョイントマット・間仕切り設営



（消防団の方々が簡易トイレ作成）

⑥10：00 防災ビデオの視聴

⑦10：20 身近なもので防災グッズ作り

⑧10：50 防災体操



⑨11：00 防災カルタ

⑩11：20 めった汁・非常食振る舞い

⑪13：30 防災講演会



（講師：上野優子さん 白山市在住）
この日、広島から来られました！

〔防災講演会（生徒の感想より）〕

私は、自宅に非常用のリュックが保管してありますが、ずっと玄関に置いてあるので、今日お話を聞いて、今一度置き場所を確認することが大切ではないかと考えました。今日、上野さんから東日本大震災や西日本豪雨での被害や現地の避難場所の様子を聞きました。それらの内容は非常に生々しく、自然の危険さや怖さがひしひしと伝わってきました。私は、今日までテレビのニュースで流れているような自然災害はほとんど他人事のように思っていたのですが、これから起こる災害に備えて身の周りの対策の確認が必要だと感じました。今日このようなお話を下さった上野さんに感謝したいと思います。

後期生徒会執行部 始動！！

9月25日（火）に、後期の生徒会執行部立会演説会が行われました。4人の立候補による信任投票という形になりましたが、全校生徒の信任を受け、これからの生徒会をリードしていく4人として活躍してくれます。また、生徒会活動は、執行部だけではできません。周りの生徒の協力が不可欠です。後期の文化祭や卒業式、その他の生徒会活動に主体的に活動してくれることを期待します。

<p>◎生徒会会長 四方帆奈美（3年生） 後期の一大イベントである文化祭を一番の思い出になるように、一人一人の個性を最大限に引き出せるようなものしたいと思います。生徒の意見を尊重し、生徒全員で何かを創り上げていきたいです。</p>	<p>○生徒会副会長 新村 怜央（3年生） 小木中は生徒数が少なく、みんなの顔を知っています。少なくてもさびしい面もあります。しかし、少人数だからこそできることがあると思います。一人一人が輝ける小木中にしていきたいです。</p>
<p>・生徒会執行委員 川端舞夢花（2年生） 生徒の意見を中心にして、生徒・地域の方々・先生方が楽しめる文化祭にしたいと思います。3年生にとって一番の思い出となる文化祭にしたいです。先生方のアドバイスもいかして取り組みたいです。</p>	<p>・生徒会執行委員 南山 桜良（2年生） 昨年の文化祭でのパフォーマンスは、生徒たちが考え、非常に好評だったと思います。生徒自ら考え、実行していき、素晴らしい文化祭にしたいと思います。</p>

ほっとした瞬間ってありますか？

（その1）「ほっとる一む」リニューアル
老朽化が目立った「ほっとる一む」が改修されました。ハートフル相談員の今井さん、スクールカウンセラーの紺谷先生などが、相談をまっています。気軽に行ってみてください。



（その2）鶴の恩返し利用者から雑巾の贈呈
9月25日（火）にランチルームにおいて、利用者の方々が作って下さった雑巾の贈呈式がありました。贈呈式は雨で順延となっていましたが、全校生徒の前での贈呈で喜んでおいでました。



10月の行事予定

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	月	OEK 演奏会（能都中 3年生）	17	水	全能登新人陸上（志賀）→日程変更（後日連絡）
2	火	生徒会委員会発足式	18	木	
3	水	学教研1群	19	金	
4	木	振替休業日（9/23 防災）	20	土	
5	金	町教委学校訪問	21	日	
6	土		22	月	
7	日		23	火	読書の日、職員会議
8	月	体育の日	24	水	
9	火		25	木	中間テスト（3教科）
10	水	テスト範囲発表	26	金	中間テスト（2教科） 漢字検定対策開始 輪島漆芸美術館見学（きんぐら 1年生）
11	木		27	土	
12	金		28	日	
13	土	全能登新人バスケットボール大会（中島）	29	月	
14	日	ファミリー学級 全能登新人バスケットボール大会（中島）	30	火	校内研修
15	月	振替休業日（10/14 ファミリー）	31	水	
16	火	安全点検 小木防災の日			

ファミリー学級 10月14日（日）、 中間テスト 10月25日（木）～26日（金）、 文化祭 11月10日（土）